

■ Was war los im Rosenhain in Köthen (Anhalt)

## Tschüss... Christina und Helga

Endlich Feierabend hieß es für unsere langjährige Mitarbeiterin Christina (Pflegekraft), die nach fast 30 Jahren in den wohlverdienten Ruhestand verabschiedet wurde. Mit einer kleinen Überraschung, die plötzlich ganz groß für sie wurde, sagten wir alle DANKE.

Auch unsere Helga, die in der Küche ihren Dienst absolvierte, schloss sich kurz danach an. Vielen lieben Dank für die gute Zusammenarbeit.

Wir hoffen, ihr kommt uns mal besuchen.



Helga Schleinitz

## Insektenhotel

Der lange Winter brachte unser Hausmeister-Team auf die große Idee, ein „Insektenhotel“ Marke „EIGENBAU“ mit den Maßen 2,40 m hoch und 1,60 m breit zu fertigen. Im Frühjahr fand es dann seinen Platz auf der großen Wiese gegenüber des Rosenhains und bietet nun vielen Insekten einen Unterschlupf. Herzlichen Dank an Beatrix, Matthias und Norbert für die vielen kreativen Ideen bei der Umsetzung des Insektenhotels!



Christina Walter

## Genussplatz

Nach langem Warten bei bisher niedrigen Temperaturen war es endlich mal wieder soweit, den „Genussplatz“ in Anspruch zu nehmen. Bei herrlichem Sonnenschein, frisch Gegrilltem und einem kühlen Getränk verbrachten wir unsere Mittagspause mal anders. Vielen lieben Dank allen fleißigen Helfern.

■ Die ERGO'S

